

## Geliat Pendidikan Muhammadiyah di Pulau Kangean

Selasa, 21-04-2015

**Kangean-** Meningkatkan mutu dan kualitas pendidikan merupakan syarat mutlak bagi kemajuan sebuah bangsa. Selain itu, Allah SWT berjanji akan mengangkat tinggi derajat orang-orang yang berilmu, dengan alasan ini pula Muhammadiyah lahir sebagai organisasi "Pencerah" yang mempunyai komitmen tinggi dalam membangun kualitas pendidikan bagi bangsa Indonesia.

Semangat tersebut juga terpatri kuat bagi panitia 'Olimpiade Sains Matematika, Agama dan Puisi tingkat SD/MI 2015' yang diselenggarakan oleh Yayasan Pondok Pesantren Modern Islam cabang Muhammadiyah Pulau Kangean, Madura, Jawa Timur, pada 21-22 Maret lalu. Acara ini diikuti oleh belasan sekolah SD/MI kepulauan Kangean. Sebelum pelaksanaan acara lomba dimulai, panitia juga menggelar berbagai event untuk menyemarakkan suasana seperti, pameran produk makanan karya anak-anak MTS YPPMI, pertunjukan Drum Band TK Raudatul Atfal, serta pertunjukan seni bela diri Tapak Suci. Acara ini tak hanya di hadiri oleh kalangan wali murid tapi juga masyarakat umum yang merasa terhibur menyaksikan berbagai kegiatan ini.

Kepala sekolah MTS YPPMI Mohammad Rana menyampaikan dalam sambutannya bahwa, kegiatan ini akan terus digelar karena memberikan banyak manfaat bagi anak didik dan khususnya juga bagi persyarikatan Muhammadiyah agar lebih maju dan terus berusaha mewujudkan kualitas pendidikan yang bermutu meski berada di kepulauan. "Mari kita pupuk semangat mencari ilmu dan terus membangun rasa optimis bagi anak didik kita sehingga kemajuan dan kejayaan Islam bisa terwujud, kita harus tanamkan sejak dini bagi mereka pula pendidikan karakter ahlak mulia agar kelak mereka menjadi generasi yang tangguh layaknya pejuang pendahulu," ungkapnya dalam release yang diterima redaksi Selasa (21/4).

A.S Fadli salah satu panitia acara mengatakan bahwa penyelenggaraan kegiatan lomba ini berjalan cukup sukses mengingat hingga akhir acara tidak ada halangan yang berarti dan menurutnya pula itu terjadi karena kekompakan panitia yang terdiri dari guru-guru MTS YPPMI bekerjasama dengan IRM Muhammadiyah Kangean yang saling membantu. 'Semoga ini menjadi angin segar bagi persyarikatan agar terus berbenah dan berkembang maju', imbuhnya. (luts) (mac)